

## El logo internacional de la alfabetización en información es cubano

### The international logo for informational literacy is Cuban

---

En el marco del Congreso Mundial de Bibliotecas, IFLA 2008, que se realizó entre el 10 y el 14 de agosto de 2008 en Québec, Canadá, *Abdul Waheed Khan*, Subdirector General de la UNESCO y *Claudia Lux*, Presidente de la IFLA anunciaron el ganador del Concurso Internacional de Logo ALFIN, organizado en nombre de la Sección de Alfabetización Informacional de IFLA para la UNESCO.

Edgar Pérez Luy, grafista, de 25 años de edad, de la Ciudad de La Habana, Cuba, graduado del Instituto Superior de Diseño, resultó ser el ganador del concurso para el diseño del logo de la ALFIN, el cual se adoptará de forma internacional. ([foto](#))

El objetivo del logo es facilitar la comunicación entre los que desarrollan proyectos de alfabetización informacional, sus comunidades y la sociedad en general.



Según su autor, "el logotipo transmite, de forma sencilla, la capacidad humana tanto de buscar y acceder a la información, no sólo a través de los medios tradicionales, sino también mediante el uso de las TICs, porque utiliza recursos gráficos conocidos en todo el mundo, como el libro y el círculo. El primero simboliza el estudio, y el segundo, el conocimiento y la información, que hoy se encuentran disponibles por medio de la informática. El libro, abierto y próximo al círculo, compuesto con una metáfora visual, representa a las personas que tienen las herramientas cognitivas para llegar a la información de una manera ágil, así como el deseo de compartir esta capacidad".

El logo se encuentra disponible de forma gratuita y promovido como un símbolo internacional de la ALFIN en <http://www.infolitglobal.info/logo/?s=logo>

¡Felicitaciones para Edgar Pérez Luy!

Procesada por Roberto Zayas Mujica

